# ₽校便り

令和4年12月23日

8月25日から始まった2学期も12月23日で終わろうとしています。今年も熱中症警戒ア ラートが頻繁に出るかなり暑い夏でしたが、今では、南国和歌山でも雪が降るほど寒くなりまし た。山形や新潟では記録的な大雪になっています。季節の移り変わりを感じます。

この長い2学期、学校行事も大きなものがたくさんありました。5年生の高野山合宿、運動会、 秋の遠足、研究発表会、日曜参観、6年生の修学旅行。それぞれの行事を楽しみながら子どもた ちは成長を進めてきています。

学校は 12 月 24 日(土)から来年 1 月 5 日(木)まで冬休みに入ります。年末年始には、お 家それぞれの過ごし方や行事が予定されていると思います。家族のつながりを深める機会とし ていただきたいと思います。

保護者の皆様、令和4年も太田小学校の教育活動にご理解・ご協力くださり、誠にありがとう ございました。来る令和5年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

### 学校運営協議会

学校には学校と保護者、地域住民等との間の信頼関係を深め、学校運営の改善及び児童の健全 育成に取り組むことを目的に組織されている「学校運営協議会」というものがあります。委員さ んは、地域の方や地域に住む元教員の方、育生会の役員さん、それに学校教員などで構成され、 通常年間3回程度開かれます。ここ3年間はコロナ禍ということもあり、回数が減ってしまって いましたが、今年度は | 学期、2学期にと順調に開けています。 | 2月9日(金)にも、今年度 第2回目が開かれ、子どもたちの授業の様子を参観した後、学校からの活動説明、意見交換が行 われました。委員さんたちは子どもたちの授業を見て、落ち着いて学習できており、教員たちの 寄り添いや工夫についても認めていただきました。コロナ禍で学校と地域の結びつきが減って きている中、大きな結びつきの一つになっていると感じています。委員の皆様、今後ともよろし くお願い申し上げます。

## よりよい太田小学校をつくるためのアンケート

保護者の皆様には、アンケートにご協力いただき誠にありがとうございました。268 人の方 に回答いただきました。保護者の方にアンケートに答えていただいたように、子ども一人ひとり にもアンケートに答えてもらっています。保護者アンケートも子どもへのアンケートもただい ま集計・分析中です。結果はまたホームページ等でお知らせいたします。

# ールドカップサッカ-



約1か月間、選手たちの素晴らしいプレーにわくわくしながらテレビ観 戦しておりました。日本の大活躍、目を見張るものがありました。あの強い 優勝経験国のドイツとスペインに勝利したことは、本当にすばらしいこと です。若手からベテランまでバラエティあふれる選手たちを、日本らしく 上手にまとめ、選手たちの気持ちを盛り上げ、その気にさせた森保一監督 の手腕に感動しました。わが太田小学校教職員チームも、日本代表チーム のように一致団結して、子どもたちに質の高い学びを作り出し、子どもた ちの成長を後押ししていきたいと、眠い目をこすりながら強く思いました。